## COUP D'OEIL

# LA PART DE PASSION



HÉLÈNE GATEAU, ENFANT, A TOUJOURS SOUHAITÉ POUVOIR S'OCCUPER D'ANIMAUX. ELLE ADORAIT REGARDER INDY, UN CROISÉ BEAUCERON ET KWARTZ, UN GENTIL LABRADOR, QUI L'ONT ACCOMPAGNÉE DURANT SON ENFANCE. C'EST AVEC L'ARRIVÉE DE SON COCHON D'INDE, KENZO, QUI SE PAYAIT LE LUXE DE MANGER DANS LA GAMELLE DE KWARTZ, QUE LA JEUNE FILLE S'EST SENTIE BASCULER DANS LA PASSION ANIMALE. DÈS LORS, C'ÉTAIT DÉCIDÉ, ELLE N'ENVISAGERAIT PLUS UNE VIE SANS EN ÊTRE ENTOURÉE.

#### DE LA CABANE A L'ECOLE VETERINAIRE

C'est depuis la cabane installée dans le jardin de ses parents que Hélène a commencé ses premières observations scientifiques sur les animaux, en étudiant les pelotes de réjection des rapaces trouvées sur son aire de jeu. A l'adolescence, Hélène est fascinée par la vétérinaire qui se charge de la santé des animaux du secteur. Chez celle-ci, la collégienne y fera son stage de troisième. Elle reconnaît qu'à cet âge, la vue d'une stérilisation n'avait pas été des plus facile. Pourtant, au lieu de la faire fuir, découvrir la vie de la clinique lui donnera une envie impérieuse de devenir vétérinaire.

#### DE L'AUTRE COTE DU POSTE

Une fois diplômée, le docteur Hélène Gateau exerce dans le cabinet de Thiery Bédossa, le médiatique vétérinaire. C'est lui qui initiera sa jeune collègue aux plateaux télé. Hélène y aime beaucoup l'ambiance et n'aurait pas de mal à s'imaginer régulièrement face aux caméras. Mais la vie l'entraîne ailleurs et la vétérinaire souhaite explorer de nouveaux horizons. C'est donc auprès d'une entreprise de Petfood et, plus tard, pour le compte d'une société pharmaceutique, qu'elle mettra à profit ses connaissances.



Un jour pourtant, le téléphone d'Hélène retentit pour une proposition qui changera totalement sa destinée. La chaine de télévision France 3 cherche une chroniqueuse vétérinaire pour le plateau de Midi en France. Pour postuler, elle devra se rendre dès le lendemain au casting. Le rendez-vous se passe parfaitement bien. La voie douce et l'aisance de la candidate, alliés à son grand professionnalisme, convainquent immédiatement. Si Hélène accepte, elle peut être à l'écran dès le mois suivant. Pendant

dix jours, le cerveau en ébullition, Hélène réfléchira à ce changement de vie. Mais elle ressent l'appel de la télé et n'a pas envie de passer à coté, d'autant que cela lui permettra de renouer un contact direct avec les animaux.



### **SEPT ANS DE REFLEXION**

Depuis sept ans, Hélène Gateau incarne et présente des reportages pour Midi en France. Au fil de ses rencontres, elle s'est rendu compte combien les humains travaillants avec les animaux peuvent être passionnés par ce qu'ils font. C'est ainsi qu'elle a eu l'envie de créer sa propre émission. France 5 lui ouvre son antenne, le programme Hélène et les animaux était né. La sincérité d'Hélène pour nous y présenter de passionnés, vivants proches des animaux, passe parfaitement à l'écran. Ceux-ci s'ouvrent en confiance et dévoilent des personnalités touchantes et chaleureuses. Hélène comprend que le paysage de nos campagnes est beau et verdoyant grâce au travail acharné du monde paysan. L'émission explorera surtout le lien profond existant entre l'Homme et l'animal. En nous

présentant une multitude d'activités, où l'humain interagie avec les animaux, elle nous montrera comment ceux-ci nous aident à vivre.





La suite logique pour Hélène sera d'exercer ses talents à la radio et par l'écriture. Elle anime sur RTL une chronique les samedis et dimanches matin. Les éditions Carnets Nord lui propose une version écrite de ses plus belles rencontres de l'émission Hélène et les animaux. C'est ainsi que nait le livre Des hommes et des animaux. Avec les éditions Albin Michel Hélène reprendra ses chroniques faites à la radio, sous la forme de deux nouveaux ouvrages, Tout sur votre chien et Tout sur votre chat, qui nous donnent des clés simples et efficaces pour découvrir nos animaux favoris. Son amour pour les animaux s'exprime aussi au travers des actions qu'elle mène en devenant marraine de l'opération J'adopte avec Animalis, de l'association C'est Assez, qui combat la détention de ces animaux dans les parcs ou encore pour Les sabots du cœur, association de Médiations Animales, une cause qu'Hélène regarde avec attention, qui permet la rencontre d'un cheval avec des personnes souffrants d'Alzheimer.

Hélène Gateau se veut passeuse d'émotions et elle le fait avec naturel. Elle a su transformer son amour pour les animaux en leur dédiant son parcours de vie personnel et professionnel. C'est avec plaisir que nous attendons de découvrir ses prochains projets, que ce soit à la télé ou sous la forme littéraire.

David Strano